



Der schöne, schwarze Kater Fidibus vom Priental

Beitrag

Normalerweise ist es nicht wert, sich über das Wetter Gedanken zu machen. Doch allmählich schlägt es bei dem ein oder anderen schon aufs Gemüt. Doch das ist nicht nur bei uns Menschen so, sondern anscheinend auch bei den Vierbeinern. Schnurrend, zugleich herhaben und mit leichtem Katzenbuckel zeigt sich der schwarze Kater Fidibus. Über Aschau i. Chiemgau ziehen Regenwolken auf und diese ähneln durch ihre Dunkelheit schon fast der schwarzen Fellfarbe vom anschmiegsamen Samtpfötchen Fidibus. Doch der Aberglaube ob eine schwarze Katze Glück oder Unglück bringt, hängt davon ab, ob man eine Maus ist oder ein Mensch ist. Eins ist sicher, der Schnurrer mit dem schönen Fell ist, wie hier am Fuße der Kampenwand, schön anzuschauen.

Bericht und Foto: Herbert Reiter



**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Natur & Umwelt



Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. Katze
4. Priental